

2014年度も、残り4か月となりました。皆さんのこれまでの活躍と成長をととても嬉しく、誇りに思います。

3年生は、これから受験期で苦しい時を迎えます。受験は、団体戦ととらえ、励まし合い、そして相互に気遣い、難関を乗り越えて行ってほしい。

1、2年生は、他者の気持ちを深く考え、それに応じた態度や言動がとれるようになってほしい。（時と場を察することができる人へ）

「人権」から自己を振り返る

- ・12月は、「人権」について深く考える月です。
- ・具体的には、差別意識がないか、他人に迷惑をかけていないかなど、自分の言葉や態度、行動を振り返る時です。
- ・学校は、集団での生活を学ぶ場です。その中には当然守らなければならないルールがあり、責任があります。個人のわがままは許されません。
- ・権利ばかりを主張し、自己の責任を果たさない。自分の言葉や態度・行動がどれだけ相手に不快な思いをさせているか気づかない。これらは、人としてたいへん愚かなことといえます。
- ・自由・平等とわがままは違います。その境目は、他人の迷惑となることをするか、しないかです。

- ・生徒会や各学年のリーダー会では、授業を大切にしようとして授業中に居眠りしない、好き勝手な発言（私語）をしないなど、授業態度をしっかりとする取組を行っています。
- ・自分の授業態度はどうですか？
- ・自分は他に迷惑をかけていないか、しっかりと振り返ってください。

- ・生徒、保護者、地域の方々、先生、

すべての人が安心できる学校を築く

※廊下、教室のゴミ(=学校の恥、学級の恥)を拾う、教室の机、椅子を常に揃えてくれる、素敵な生徒がたくさんいる。感謝です。